



Für das Jahr 2024

suchen wir eine/n Lernende/n

## Köchin / Koch

Du liebst es zu kochen und möchtest deine Leidenschaft zum Beruf machen?

Das Bestrebens eines Kochs ist es, den Gast mit eigenen Kreationen zu überraschen und ihm ein unvergessliches Geschmackserlebnis zu bieten.

Die Ausbildung zum Koch dauert insgesamt 3 Jahre. Während dieser Zeit lernst du alles über die Bestandteile der Lebensmittel. Du lernst die Zubereitung verschiedener Vorspeisen, Saucen, Fleisch, Fisch und Desserts kennen. Die unterschiedlichen Garmethoden erlauben dir grenzenlose Möglichkeiten. Nach einer dreijährigen Ausbildung bist du es dir gewöhnt, in hektische Situation, dein Können unter Beweis zu stellen und kannst somit auch unter Druck stets einen kühlen Kopf bewahren. Somit hast du für jede Situation eine passende Lösung und bist für die spannende Arbeitswelt bereit.

Anforderungen:

- Freude am Kochen
- Ein Flair für kreatives Gestalten
- Experimentierfreude
- Rasche Auffassungsgabe
- Teamfähigkeit
- Belastbarkeit und Flexibilität
- Bereitschaft für Abend- und Wochenendeinsätze